

English version below.

Teilnahmebedingungen für das CLAAS Gewinnspiel „JAGUAR 40.000 - Sammlermodell“

Veranstalter des Gewinnspiels

CLAAS Service and Parts GmbH
Mühlenwinkel 1
33428 Harsewinkel, Deutschland (nachfolgend „CLAAS“)

Teilnahme

Die Teilnahme erfolgt, indem man auf Instagram unseren Beitrag vom 22. April 2020 einen Kommentar hinterlässt.

Mit der Teilnahme stimmt der Teilnehmer diesen Teilnahmebedingungen zu.

Teilnahmeberechtigte

Teilnahmeberechtigt sind alle natürlichen Personen ab 18 Jahren mit Wohnsitz in Deutschland, Belgien, Dänemark, Finnland, Frankreich, Großbritannien, Irland, Italien, Luxemburg, Niederlande, Österreich, Polen, Portugal, Schweden und Spanien. Mitarbeiter der zur CLAAS Gruppe gehörigen Gesellschaften und deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen.

Dauer des Gewinnspiels

Das Gewinnspiel beginnt am 22.04.2020, 12 Uhr deutsche Zeit. Teilnahmeschluss ist der 24.04.2020, 23:59 Uhr deutsche Zeit.

Gewinn

Der Gewinn ist ein JAGUAR 40.000 Radversion von MarGe models im Maßstab 1:32. Eine Auszahlung in bar ist nicht möglich. Der Gewinn ist nicht übertragbar. Der Gewinn wird nach Abstimmung mit dem Gewinner eingelöst.

Ermittlung und Benachrichtigung des Gewinners

Der Gewinner wird unmittelbar nach Teilnahmeschluss per Zufallsauslosung ermittelt. Die Gewinner werden von CLAAS mittels Direct Message via Instagram informiert und aufgefordert, Kontakt mit uns aufzunehmen. Meldet sich der Gewinner nicht innerhalb von 1 Woche, wird ein Ersatzgewinner ermittelt. Dasselbe gilt, falls der Gewinn nicht innerhalb von 6 Monaten nach der Benachrichtigung eingelöst werden kann.

Die Teilnehmer sind damit einverstanden, dass im Falle des Gewinns sein Vorname und der erste Buchstabe seines Nachnamens auf der Social Media-Seite von CLAAS zusammen mit dem Gewinnermotiv veröffentlicht wird.

Haftung

CLAAS übernimmt keine Verantwortung für verloren gegangene, unvollständige, beschädigte, fehlgeleitete oder verspätete Daten oder für die Erreichbarkeit der Gewinnspielseite.

CLAAS weist darauf hin, dass die Verfügbarkeit und Funktion des Gewinnspiels nur im Rahmen der Zumutbarkeit für CLAAS und den Teilnehmer gewährleistet werden kann. Das Gewinnspiel kann von CLAAS jederzeit beendet werden, insbesondere aufgrund von äußeren Umständen und Zwängen. Zu den äußeren Umständen und Zwängen gehören vor allem technische Probleme, gesetzliche Änderungen oder nicht im Einflussbereich von CLAAS liegende und zwingende Maßnahmen Dritter.

Für die Haftung von CLAAS auf Schadensersatz gelten unbeschadet der sonstigen gesetzlichen Anspruchsvoraussetzungen die folgenden Haftungsausschlüsse und Haftungsbegrenzungen.

Soweit die Haftung von CLAAS ausgeschlossen oder beschränkt ist, gilt dies auch für die persönliche Haftung von seinen Arbeitnehmern, Vertretern und Erfüllungsgehilfen. CLAAS haftet für die leicht fahrlässige Verletzung von wesentlichen Pflichten, deren Verletzung der Erreichung des Vertragszwecks gefährden, oder für die Verletzung von Pflichten, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Gewinnspiels überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Vertragspartner regelmäßig vertraut (sog. Kardinalspflichten). In diesem Fall haftet CLAAS jedoch nur für den vorhersehbaren, vertragstypischen Schaden. CLAAS haftet nicht für die leicht fahrlässige Verletzung der in den vorstehenden Sätzen genannten Pflichten durch andere. CLAAS haftet unbeschränkt, soweit die Schadensursache auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruht. Im Fall grob fahrlässiger Pflichtverletzung durch Erfüllungsgehilfen von CLAAS gelten die vorgenannten Einschränkungen für die leicht fahrlässige Verletzung von wesentlichen Pflichten.

Die vorstehenden Haftungsbeschränkungen gelten nicht bei Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit.

Datenschutz

CLAAS verarbeitet als datenschutzrechtlich Verantwortlicher personenbezogene Daten des Teilnehmers von Gewinnspielen und Wettbewerben nur unter Einhaltung der einschlägigen Datenschutzbestimmungen, soweit die Verarbeitung zur Bereitstellung, Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b. DSGVO), der Teilnehmer in die Verarbeitung eingewilligt hat (Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO) oder die Verarbeitung den berechtigten Interessen von CLAAS dient (z.B. an der Sicherheit des Gewinnspiels oder am Schutz vor Missbrauch). CLAAS hat einen Datenschutzbeauftragten bestimmt, der unter der oben genannten Adresse oder unter datenschutz@claas.com erreichbar ist.

CLAAS weist den Teilnehmer im Rahmen des Gewinnspiels darauf hin, welche seiner Angaben für die Teilnahme erforderlich sind.

Die Daten des Teilnehmers werden für die Dauer des Gewinnspiels bzw. Wettbewerbs und solange die Verarbeitung der Daten für die Begründung des Rechtsverhältnisses mit dem Teilnehmer, der anschließenden Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels erforderlich sind (insbesondere Auslosung und Information der Gewinner, Zusendung bzw. Bereitstellung der Gewinne), gespeichert. Grundsätzlich werden die Daten der Teilnehmer spätestens 6 Monate nach Ende des Gewinnspiels gelöscht. Daten der Gewinner können länger einbehalten werden, um z.B. Rückfragen zu den Gewinnen zu beantworten oder die Gewinnleistungen zu erfüllen. Die Daten werden darüber hinaus gespeichert, soweit und solange dies zur Erfüllung vertraglicher oder gesetzlicher Pflichten erforderlich ist. So verarbeiten wir Ihre Daten zur Erfüllung handels- oder steuerrechtlicher Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten nach dem Handelsgesetzbuch (HGB) oder der Abgabenordnung (AO) für einen Zeitraum zwischen 2 bis zu 10 Jahren beginnend mit dem Schluss des Kalenderjahres, in dem der jeweilige Beleg entstanden ist. Sind die Daten nicht mehr für die Erfüllung vertraglicher oder gesetzlicher Pflichten erforderlich, werden sie regelmäßig gelöscht, es sei denn Sie haben uns eine Einwilligung in die Nutzung Ihrer Daten (z.B. zu Werbezwecken erteilt und/oder ihre Weiterverarbeitung aufgrund unserer berechtigten Interessen erforderlich ist, z.B. zur Berichterstattung zum Gewinnspiel in Online- und Offline-Medien, Kunden(rück)gewinnung, zur Verteidigung gegen rechtliche Ansprüche, in Rechtsstreitigkeiten. Hierbei richtet sich die Speicherdauer auch nach den gesetzlichen Verjährungsfristen. Diese betragen nach den §§ 195 ff. des Bürgerlichen Gesetzbuches (BGB) bis zu 30 Jahre, wobei die regelmäßige Verjährungsfrist z.B. bei Sachen oder Leistungen bis zu drei Jahre beträgt.

Weitere Details und Informationen zur Verarbeitung Ihrer Daten sowie ihren Widerrufs- und Widerspruchsmöglichkeiten und sonstigen datenschutzrechtlichen Betroffenenrechten erhält der Teilnehmer in der jeweils aktuellen Fassung der Datenschutzerklärung von CLAAS

[[https://collection.claas.com/fanshop\(bD1IbiZjPTEwMQ==\)/main.do?viewset=PRIVACY_INSTA](https://collection.claas.com/fanshop(bD1IbiZjPTEwMQ==)/main.do?viewset=PRIVACY_INSTA)]

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Sollten einzelne Bestimmungen der Teilnahmebedingungen ungültig sein oder ungültig werden, bleibt die Gültigkeit der übrigen Teilnahmebedingungen unberührt.

Entry conditions for the CLAAS prize draw “JAGUAR 40.000 collector model”

Organiser of the Prize Draw

CLAAS Service and Parts GmbH

Mühlenwinkel 1

33428 Harsewinkel, Germany (hereinafter referred to as “CLAAS”)

Participation

Participation is conditional on the participant placing a comment under the Instagram post of the prize draw from 22nd April 2020.

The participant agrees to these entry conditions on confirmation of his or her participation.

Eligibility of Participants

Eligibility is extended to all natural persons as of 18 years of age having a place of residence in Germany, Belgium, Denmark, Finland, France, UK, Ireland, Italy, Luxembourg, Netherlands, Austria, Poland, Portugal, Sweden, and Spain. Employees of companies belonging to the CLAAS Group and their family members are excluded from entry.

Duration of the Prize Draw

The prize draw shall begin on 22nd April 2020 at 12:00 a.m. German time. The closing date for entries is 24 April 2020 at 11:59 p.m. German time.

Prize

The prize is a JAGUAR 40.000 model in 1:32 wheel version from MarGe models. A payout in cash is not possible. The prize is not transferable. The prize shall be awarded in coordination with the winner.

Determination and Notification of the Winner

The winner shall be directly determined by random draw after the closing time for entries. The winner shall be informed by CLAAS via direct message and requested to contact us to coordinate acceptance of the prize. Should the winner fail to contact us within one week's time, a substitute winner shall be determined. The same shall apply if the prize cannot be accepted within six months of its notification.

The participant is agreed that in the event of winning the prize, their first name and the first letter of their family name will be published on CLAAS's social media site. Should the winner consent to pictures being taken on the VIP day, the ensuing photo shall be published.

Liability

CLAAS shall assume no liability for lost, incomplete, damaged, misdirected, or belated data nor for the availability of the prize draw page.

CLAAS draws your attention to the fact that the availability and functionality of the prize draw can only be ensured to the extent that may reasonably be expected of CLAAS and the participants. CLAAS reserves the right to terminate the prize draw at any time, particularly as necessitated by external circumstances and constraints. External circumstances and constraints shall particularly include technical problems, changes in legislation, or compulsory measures undertaken by third parties lying beyond the control of CLAAS.

Regardless of other statutory prerequisites for asserting claims, the following disclaimers and limitations of liability shall apply to CLAAS's liability for damages.

In as far as CLAAS's liability is excluded or limited, this shall also cover the personal liability of its employees, representatives, and vicarious agents. CLAAS shall be liable in the event of

slight negligence causing a breach of key obligations whose breach jeopardises the realisation of the purpose of the contract, or causing a breach of obligations whose fulfilment is a key prerequisite for properly executing the prize draw, and in whose observance the contractual partner regularly trusts (so-called cardinal duties). In this case however, CLAAS shall only be liable for foreseeable, contract-typical damages. CLAAS shall not be liable for slight negligence on the part of other parties leading to a breach of the above-mentioned obligations and duties. CLAAS shall be fully liable for damages if caused through intent or gross negligence. In the event of gross negligence on the part of CLAAS's vicarious agents leading to a breach of the said obligations, the above-mentioned limitations for slight negligence causing the breach of key obligations shall apply here.

The aforementioned limitations of liability shall not apply to damages arising from injury to life, limb, or health.

Data Protection

If you wish to order articles via the web portal of our CLAAS Collection Online Shop, such contracts can only be concluded if you provide us with your personal data, which we require to duly and properly fulfil your order and the corresponding contracts. Mandatory details required for doing so are marked as such, whereas other details are voluntary. We process the data you provide to fulfil your order. The legal basis for this is Art. 6 (1) (a) and (b) of the GDPR. In this connection, we may pass your payment data to our company's bank or a used online payment service. If you use an online payment service (e.g. PayPal) or if you are paying via credit card, your data will be passed on to the respective service provider for payment handling. The legal basis for this is Art. 6 (1) (b) of the GDPR. Data essential and imperative for carrying out the delivery or the order is passed on to third party service providers (e.g. shipping company or logistics service). As soon as your recorded data is no longer required or legally stipulated, it is deleted.

The legal basis for this data processing is Art. 6 (1) (b) of the GDPR.

Your data is only used for as long as is required for the existing customer relationship. This notwithstanding, under commercial law and fiscal law we are obliged to store your address, payment, and ordering data for a period of 10 years.

In addition to this, you may choose to store your personal data in a password-protected customer account so that you can skip providing your data the next time you make a purchase with us. This also provides an overview over your previously placed orders and active order transactions. The data is then automatically placed into the order form. You may choose to delete your customer account at any time. When you leave the CLAAS Collection Online Shop as a registered customer, you are automatically logged out.

When you send off your registration for a customer account, we store your IP address and date and time of your registration together with your provided data. By sending off your registration, you consent to our processing of your data. Your data is used to administrate your customer account and provide the corresponding account functions, such as enabling your orders to be processed.

The legal basis for this data processing is Art. 6 (1) (a) of the GDPR.

We store the data you have voluntarily provided us with for as long as you maintain your customer account with us. The legal basis for this data processing is Art. 6 (1) (a) of the GDPR.

If you make changes, the old details are deleted. Beyond this, we only store your data to the extent required to meet our contractual or statutory obligations. In this case, we block access to your data so that it is only ever used for the required purpose.

The legal basis for this data processing is Art. 6 (1) (b) of the GDPR.

The organiser's decision is final.

Should a particular provision of these entry conditions be invalid or become so, this shall not affect the validity of the remaining entry conditions.